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ATA DA 3ª SESSÃO (2ª EXTRAORDINÁRIA) DO CONSELHO DE ENSINO, 1 

PESQUISA E EXTENSÃO – CEPE, DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DO PARANÁ 2 

- UNESPAR. Aos 28 (vinte e oito) dias do mês de maio de 2020 às 09h (nove horas), 3 

reuniram-se os membros do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão – CEPE pela 4 

plataforma digital Skype Business, conforme regulamentado pela Resolução Nº 5 

003/2020 REITORIA – UNESPAR, para as atividades administrativas realizadas 6 

durante o período de isolamento social para o enfrentamento à pandemia do novo 7 

Coronavírus, a fim de deliberar sobre a pauta prevista na Convocação nº 002/2020. A 8 

Secretaria dos Conselhos Superiores recebeu a justificativa de ausência do 9 

conselheiro Alcemar Rodrigues Martello. I. Expediente: 1. Aprovação da ata da 2ª 10 

Sessão (1ª Extraordinária) do CEPE de 2020; 2. Comunicações; II - Ordem do dia: 3. 11 

Discussão e Deliberação sobre alterações no Projeto Pedagógico vigente desde 2018 12 

do curso de Pedagogia do Campus de Paranaguá, processo nº16.027.249-0; 4. 13 

Discussão e deliberação sobre o novo Projeto Pedagógico do Curso de Bacharelado 14 

em Dança do Campus de Curitiba II/FAP, processo nº. 16.473.808-6; 5. Discussão e 15 

Deliberação sobre quebra de pré-requisito de disciplinas para ingressantes de 2014 a 16 

2017 do Curso de Licenciatura em Artes Visuais do Campus de Curitiba I/EMBAP, 17 

processo nº. 16.543.012-3. EM REGIME DE DISCUSSÃO: sem manifestação. EM 18 

REGIME DE VOTAÇÃO: a Pauta foi aprovada por unanimidade. 1. Aprovação da Ata 19 

da 1ª Sessão Ordinária do CEPE de 2020. EM REGIME DE DISCUSSÃO: os 20 

conselheiros Jorge Leandro Delconte Ferreira e Jackelyne Corrêa Veneza 21 

solicitaram correções, respectivamente, nas linhas 82 (oitenta e dois) e 171 (cento e 22 

setenta e um). EM REGIME DE VOTAÇÃO: a Ata com as correções foi aprovada por 23 

unanimidade. 2. Comunicações: o conselheiro Alisson Davis de Souza e Silva fez a 24 

leitura de uma nota elaborada pelo Movimento Estudantil do Campus de Curitiba 25 

II/FAP, na qual solicita a suspensão do prazo para trancamento e cancelamento de 26 

matrícula, neste ano letivo de 2020, considerando a interrupção das atividades 27 

presenciais na Universidade como forma de combate ao contágio pelo novo 28 

Coronavírus. Destacou ainda, que esta medida beneficiaria os acadêmicos que 29 
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desejam continuar na UNESPAR, mas que no momento vem enfrentando dificuldades 30 

para realização das atividades remotas, considerando os problemas econômicos e 31 

sanitários oriundos deste período de pandemia. A conselheira Maria Antônia Ramos 32 

Costa comunicou que a UNESPAR está pleiteando, junto ao Conselho Nacional de 33 

Saúde, a aprovação do Comitê de Ética em Pesquisa com Animais, no qual terá sede 34 

no Campus de Paranaguá. Sobre o Comitê de Ética em Pesquisa com Seres 35 

Humanos, já implantado na Universidade, ressaltou a necessidade de os professores 36 

pesquisadores observarem os documentos normativos, presentes no site da 37 

UNESPAR, que orientam quanto à elaboração das propostas antes da submissão dos 38 

Projetos de Pesquisas ao Comitê. Tal ação, conforme explicado pela conselheira, visa 39 

evitar que os Projetos sejam devolvidos ao proponente para correção de pendências, 40 

considerando que para analisar as propostas o Comitê de Ética deve seguir os 41 

trâmites oficiais exigidos pelos órgãos superiores. Por fim, solicitou que esta 42 

comunicação seja divulgada aos docentes da UNESPAR e que caso estes tenham 43 

dúvidas quanto às regras de submissão dos Projetos de Pesquisa, basta que entrem 44 

em contato com o Comitê de Ética pelo e-mail oficial que também consta no site da 45 

Universidade. II. Ordem do dia: 3. Discussão e Deliberação sobre alterações no 46 

Projeto Pedagógico vigente desde 2018, do curso de Pedagogia do Campus de 47 

Paranaguá, (Processo nº16.027.249-0) – o conselheiro Ericson Raine Prust relatou 48 

o Parecer Favorável da Câmara. EM REGIME DE DISCUSSÃO O PARECER: sem 49 

manifestação. EM REGIME DE VOTAÇÃO: o Parecer foi aprovado por unanimidade. 50 

4. Discussão e deliberação sobre o novo Projeto Pedagógico do Curso de 51 

Bacharelado em Dança do Campus de Curitiba II/FAP, (Processo nº. 16.473.808-52 

6) – a conselheira Maria Simone Jacomini Novak relatou o Parecer da Câmara que 53 

é favorável à aprovação, com as seguintes alterações: registrar no item 1.1 o total em 54 

hora relógio sem virgula, rever os totais de cargas horárias final do curso que divergem 55 

nos itens nº 4 e nº 5 do PPC; Inserir no quadro 5, na parte do total as 200 horas de 56 

AAC. EM REGIME DE DISCUSSÃO O PARECER: a conselheira Maria Simone 57 

Jacomini Novak esclareceu algumas dúvidas dos conselheiros e solicitou que o 58 
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prazo para o colegiado enviar a proposta corrigida para conferência da Pró-reitoria de 59 

Ensino de Graduação (PROGRAD), conforme consta no Parecer, seja estendido até 60 

o dia 14 (quatorze) de junho considerando que a proposta seria discutida neste 61 

Conselho na sessão anterior. EM REGIME DE VOTAÇÃO: o Parecer foi aprovado por 62 

unanimidade. EM REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO DA PROPOSTA: a 63 

coordenadora do Curso de Dança, professora Cinthia Kunifas Gurovsky, após 64 

autorização do Conselho, fez um breve relato do processo elaboração da proposta. 65 

EM REGIME DE VOTAÇÃO: a proposta foi aprovada por unanimidade. 5. Discussão 66 

e Deliberação sobre quebra de pré-requisito de disciplinas para ingressantes de 67 

2014 a 2017 do Curso de Licenciatura em Artes Visuais do Campus de Curitiba 68 

I/EMBAP, (Processo nº. 16.543.012-3); - o conselheiro Ericson Raine Prust relatou 69 

o Parecer Favorável da Câmara. EM REGIME DE DISCUSSÃO O PARECER: sem 70 

manifestação. EM REGIME DE VOTAÇÃO: o Parecer foi aprovado por unanimidade. 71 

EM REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO DA PROPOSTA: sem manifestação. EM 72 

REGIME DE VOTAÇÃO: a proposta foi aprovada por unanimidade. Nada mais 73 

havendo a ser tratado, o Presidente do Conselho de Ensino Pesquisa e Extensão da 74 

UNESPAR encerrou a sessão online às 09h e 50min (nove horas e cinquenta minutos), 75 

e eu, ANA CRISTINA ZANNA CATHCART, Secretária dos Conselhos Superiores da 76 

Unespar, lavrei a presente ata que segue assinada eletronicamente por mim, pelo 77 

Presidente e demais conselheiros presentes à sessão. 78 


